



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK
BIDANG EKONOMI KREATIF KOMISI X DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023—2024
KE KABUPATEN BOYOLALI, 29—31 JANUARI 2024

Komisi X DPR RI pada tanggal 29—31 Januari 2023 melakukan Kunker Spesifik ke Kabupaten Boyolali Jawa Tengah dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan bidang ekonomi kreatif. Tim Kunker dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi X DPR RI Agustina Wilujeng Pramestuti dan diikuti oleh Anggota Komisi X DPR RI dari berbagai fraksi, serta didampingi oleh pejabat dari Kemenparekrat/Baparekraf, Sekretariat dan Tenaga Ahli Komisi X DPR RI.

Tim Kunker diterima langsung oleh Bupati Boyolali M. Said Hidayat, S.H., Pimpinan DPRD Kabupaten Boyolali, Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Kebudayaan, Kepemudaan dan Olahraga, Dinas Komunikasi dan Informatika, Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda), Dinas Koperasi, Usaha Mikro dan Perindag, Komunitas dan Pelaku Ekonomi Kreatif Kabupaten Boyolali, Rektor Universitas Boyolali, dan Perbankan di Kabupaten Boyolali (yang memiliki rumah kreatif atau memiliki binaan ekonomi kreatif).

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Boyolali menyampaikan mengenai tingginya angka kemiskinan di Kabupaten Boyolali versi BPS mencapai 9,81% walaupun angka ini berbeda dengan yang dirilis oleh *Centre For Development* yaitu sebesar 6,68%. Bupati Boyolali memaparkan bahwa Pemerintah Kabupaten Boyolali selalu mengupayakan penurunan kemiskinan dan mendorong pengembangan pariwisata dan ekonomi kreatif di Kabupaten Boyolali. Lebih lanjut, Bupati Boyolali menyatakan bahwa Kabupaten Boyolali merupakan daerah penghasil susu yang merupakan salah satu sektor ekonomi kreatif dan perlu dikembangkan lebih lanjut.

Wakil Ketua Komisi X DPR RI Agustina Wilujeng Pramestuti menyampaikan bahwa ekonomi kreatif akan menjadi pendorong bagi perekonomian, terutama dalam menurunkan angka kemiskinan. Agustina berharap agar angka kemiskinan dapat ditekan dengan menerapkan UU No.24 Tahun 2019 tentang Ekonomi Kreatif sehingga kesejahteraan semakin tinggi. Lebih lanjut Agustina mengatakan, pertumbuhan ekonomi kreatif di Kabupaten Boyolali sungguh luar biasa dan tidak bisa dipandang sebelah mata. Apalagi Komisi X DPR RI saat ini sedang menginisiasi RUU tentang Kepariwisata. Dengan dukungan media sosial, maka para wisatawan akan tertarik untuk berkunjung ke Kabupaten Boyolali untuk menyaksikan fenomena alam erupsi gunung merapi yang tidak terjadi di banyak tempat dan merupakan sesuatu yang unik, tutup Agustina.

Kabupaten Boyolali, 31 Januari 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kabupaten Boyolali